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№２０４７ 第２５回例会 ２００８．１．１０ 晴 

点 鐘：大網庄一郎 会長 

進 行：小野恒靖 SAA 

ソング：君が代、奉仕の理想 

 

会長挨拶 

大網庄一郎 会長 

 

皆さん、明けましておめでとうございます。お元気

で新しい年をお迎えになったこととお慶び申し上げ

ます。 

私は例年近くの神社にお参りに行く程度ですが、

今年は行動的な正月を過ごしました。 

○１月２日：館山（日本で一番東にある珊瑚礁の場

所、中村屋のパン、ジャスコ）真っ赤な夕日を見な

がら帰宅。 

○１月３日：三井会員のマザー牧場（乳牛の乳搾り、

子豚のレース、他） 

○１月４日：東京湾観音参拝、レストランかなやでの

食事（佐藤会員ご家族とお会いしました） 

以上、少々疲れましたが、孫をはじめ家族に喜

ばれました。それにしても良い天気に恵まれまし

た。 

さて、ロータリー活動も皆さんのご協力を頂き上

半期を終え、いよいよ残り６ヶ月の下半期となりまし

た。主な行事としては、IM そして未定ですが姉妹ク

ラブの訪問です。又、石渡会員のガバナー補佐と

しての活動が始まります。 

次年度は当クラブ独自の活動と同時にガバナー

補佐ホストクラブとしての役割が増して参ります。今

まで以上に会員相互の連携、協力関係を計って活

動していく必要があります。今年１年よろしくお願い

致します。 

例会終了後、理事会を開きます。 

 

幹事報告 

原田雅式 幹事 

１． 第２７９０地区ガバナー事務所より、次期クラブ

情報、提供の依頼。 
２００８～２００９年度会長・幹事、行事予定を１月 
１６日迄に報告。 

２． ロータリー財団次期委員長会議の案内 
日時：２００８年１月２７日（日）１３：３０～１７：４０ 
場所：ホテルニューオータニ幕張 
出席者：各クラブ会長、財団委員長 
登録料：１クラブ：５,０００円 



３．日台ロータリー親善会議開催のお知らせ 
台湾と姉妹クラブを結ばれているクラブは是非こ

の機会に会員の参加を呼びかけてください。 
日時：２００８年５月１２日（月）１５：００～２０：００ 
場所：ホテルパシフィック東京 地下「万葉」 
登録料：１名２０，０００円 
締切：１月１５日 

４． 日本人親善朝食会について 
国際ロータリー年次大会初日に開催されます。 
２００８年６月１５日、（日）７：００～ 
場所：ホテル ウエスティン・ボナベンチャー 
    ロサンゼルス 
会費：３,０００円 （着席、ビュッフェスタイル） 
締切：２００８年４月２１日（月） 

５． 例会変更、休会のお知らせ 
富津シティ RC 
１２月２６日、１月２日休会、（定款５条１節Ｃ項） 
１月１７日 点鐘：１２：３０  

場所：サンピアン（川崎市労働会館２F） 
合同例会 

１月３０日 場所：富津クラブ 家族親睦新年例会 
６． 御寄贈 

富津警察より、県警だより 
富津シティ RC,台南西 RC、袖ヶ浦 RC 

   より、週報 
 

年頭所感 

原田雅式 会員 

 

皆様、明けましておめでとうございます、今年も

宜しくお願いします。 

会長は行動的なお正月だったとお話がありまし

たが、私の方はぐったりしていました。お酒を飲み

ながら箱根マラソンを見ていました。 

お蔭様で幹事として、皆様に支えられ半年が終

わりました、後半も頑張ります。 

昨年から、前の会社でバイトをしています、今年

は、凡事徹底ということで約束事は１つずつ確実に

こなしていきたいと思っています。 

今年少し気になる事を、お話したいと思います。

昨年 12 月にバージン諸島(英国領)でファンドの会

社の世界大会がありました。この時３００人位参加し

たんですが日本から参加の経済評論家今井さんが、

前のグリーンスパンＦＲＢ議長にサブプライム問題を

質問しました。議長は山を超えたから、心配ないと

回答しました。その後ＵＢＳ（スイス）、シティ GP が 1

兆円を超える損失を発表しました。日本の大手証

券や銀行も数千億円の損失です。米国もあと何年

か、かかるのでは？と心配しています。 
 

小野恒靖 会員 

 

今年は健康に留意して頑張ろうと考えています。

先日初めてハワイに行き、親子３人でゴルフを楽し

んできました。 

私が会長をしている国際交流協会からのお知ら

せですが、１月２０日（日）に大貫ふれあいシニア館

でニューイヤーフェスタを開きます。皆様のご参加

をお待ちします。又、このようなＴシャツを作りました

のでご希望の方はお買い上げ下さい。 

１月２７日（日）１４：３０より君津市民文化ホールに

て、妹夫妻のデュオコンサート「冬の旅」（シューベ

ルト）全曲があります。入場無料ですのでご都合の

付く方は是非お出かけ下さい。 

 

 



 

永島 強 会員 

 

 正月に女房を連れて浅草で寄席を見てきました。

普段は人見ずな女房が笑いに釣られ見知らぬ人と

うち解けて話しているのを見て、笑いの効用を感じ

ました。 

 

石渡 鋼 会員 

 

輝かしい新年の幕開けと言うのに早くも仲間から

「いよいよだね、頑張れよ」とか「大変だね協力すっ

からよ」とか激励と同情の声しきり。女流作家で相撲

審議委員の内舘牧子女史が数年前に言っていた

「人生には幾つかの坂がある、５０の坂、６０の坂、

そして気をつけなければいけないのが７０の坂では

なく、マサカである」と。 
まさかこの俺がガバナー補佐になるとは・・・・・。

初夢にも出てこない珍事だ。 この先どんな困難が

待っているのか想像も付かない、まるで闇夜の海に

一人漕ぎ出す心境である。こうなれば仲間の介添

えを頼りに突撃するしかない。特攻隊精神、いや今

風自爆テロ的か。・・・とまあ気持ちも高揚してみたり、

他方たかが「ロータリー、楽しくやんなくちゃー、時 

 
が過ぎれば何とかなるさ」と気休めしてみたり、心は

千々に乱れた正月だった。 
 

高島治雄 会員 

 

 ２００８年の新年は穏やかで比較的に暖かく天候

に恵まれた幕開きでした。私の正月も家内が風邪

で体調を崩したこともあってあまり出掛けることもなく、

ゆっくりと屠蘇を楽しんでいた日々で、まあこれも良

いかなと思います。 

 今年も娘夫婦と１人孫が帰郷してきたのが老夫婦

の生活の中に花を咲かせてくれました。孫は可愛

いものです。 

 さて年頭所感と言うことですが、今年は７月になる

と再度の会長が回ってきます。まだ先のことと思っ

ていたのですが急に現実味を帯びてきてしまいまし

た。老骨に鞭打って皆さんにご迷惑をかけないよう、

佐藤幹事の足手まといにならぬように、そして石渡

ガバナー補佐が活動されやすいようホストクラブとし

てのサポート作りをしてゆくようにとの思いを強くし

ているところです。 

 しかし何せ最近は頭の動きも鈍く成りつつある私

ですので、皆様の絶大なご支援ご協力を心よりお

願い致します。どうぞ宜しく御願いします。 

 又最近の予定としては２月に世界遺産であるアン

コール・ワットと成長著しいベトナムを訪れたいと計

画中です。 

 



佐藤信泰 会員 

 

 あけましておめでとうございます。 

 今年の正月は、孫も４人と割合少なく楽なもので

した。４日には１番小さな５歳の孫を連れて保田の

水仙ロードに行き、帰りに寄った海鮮料理かなやで

大網会長のご家族にお会いしました。 

 海岸は景色も良く、丁度カジメの時期のようで波

打ち際に打ち上げられておりました。 

 ８日には米山の学友、汝君一家が我が家を訪ね

て呉れました。新浦安から高速で昼頃に着き夕方

までゆっくりしていきました。１歳半になる長男ダウ

エン（達園）君に小さな絵本をプレゼントしましたら、

シェシェ、イェイェ、ナイナイと喜んで呉れました。 

汝君は近々、ノルウェー系の会社に変わり渋谷

まで通うとのことでした。 

私の方は、昨年の暮れからメタボリック・シンドロ

ーム（内臓脂肪症候群）と医者に言われ、運動や食

生活に注意しております。体重１ｋｇ減で腹囲１ｃｍ

縮まると言いますから努力して次年度の幹事役に

備えておきたいと考えております。 

 

ニコニコＢＯＸ 

佐藤信泰 親睦副委員長 

大網庄一郎   新年を祝して 

原田 雅式   〃 〃 

石渡  鋼   〃 〃 

小野 恒靖   〃 〃 

志波  克   〃 〃 

佐藤 信泰   〃 〃 

三平 榮男   〃 〃 

高島 治雄   〃 〃 

永島  強   〃 〃 

白石 幸久   〃 〃 

合計 10,000 円 

 

出席報告 

白石幸久 出席委員 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 １９ １５ ４  78.95%

前回 １９ １５ ４  78.95%

 

近隣クラブ例会日 （通常 12:30 点鐘） 

月

火

水

木

君津、袖ヶ浦 

富津 

木更津東、富津シティ 

上総、木更津 

 

君津 RC       ホテル千成 

0439-52-8511 

袖ヶ浦 RC      レストランすずとみ 

0438-60-1129 

富津 RC       山の上ホテル 

0439-67-0388 

木更津東 RC    ホテルロイヤルヒルズ八宝苑 

0438-23-0211 

富津シティ RC ホテル喜楽館 

0439-87-4126 

上総 RC       割烹旅館 山徳 

0439-27-2003 

木更津 RC     東京ベイプラザホテル 

0438-25-8888 

 

あとがき： 

 前回(12/20)会報の「日比谷公園」と「帝国ホ

テル」の写真は当日のものでなく、2，3 日後、

近くに行ったとき撮ったものです。 

多分、２０日には日比谷公園にあの照明は無

かったと思います。 

「銀座チンギス」入口の写真は、マザー牧場の

ホームページから拝借しました。 

その他の写真は全部当日のものです。（しば） 


